



• PULSO
POLÍTICO

Por **Francisco
Cárdenas Cruz**

DE ESTO Y DE AQUELLO...

De acuerdo con su informe trimestral, la Junta de Gobierno del Banco de México acordó recortar sus expectativas de crecimiento económico del país este año a entre 0.8 y 1.8 por ciento, que anteriormente eran de entre 1.1 y 2.3 por ciento; y para 2020, su expectativa es de 1.7 y 2.7 por ciento, lo que seguramente motivará la reacción del Presidente López Obrador con que él “tiene otros datos”.

Habría que recordar que al inicio del sexenio aseguró que México crecería hasta un cuatro por ciento anual y llegaría a seis al final de su gestión; lo que al paso de los meses corrigió y ubicó que este año será de dos por ciento.

Habrá que esperar a que las calificadoras internacionales –Fitch Ratings, Moody’s, Standar & Poors– den a conocer sus perspectivas, que tal vez serán similares a la del Banxico, y vuelvan a colocarse en el blanco de andanadas del Presidente, como ha sucedido en las anteriores ocasiones, descalificándolas, para restarles validez y, sobre todo, credibilidad, según su personal estilo.